



12/10

**高校生が成果を披露**

大村工業高校、向陽高校、大村城南高校、虹の原特別支援学校、ろう学校による「**高校生フェス**」が3年ぶりに開催。プラザおおむらではアレンジボールマシンやクリスマススカップケーキデコレーション体験などの催し、コレモおおむらやミライオンでは作品展示などが行われ、来場者は各学校の特色あるイベントを楽しんでいました。



12/3

**F1マシンが大村初上陸！**

JR新大村駅前でレッドブル・レーシングの**F1マシン展示**が行われました。このマシンは2年連続F1世界選手権を制したマックス・フェルスタッペン選手らが、2021年シーズンに使用していたものと同型で、同年開催予定だった日本GP特別仕様のもので、貴重なマシンをひと目見ようと、市内外から多くのF1ファンが駆け付けました。



12/13~18

**SGグランプリ初開催**

ボートレース大村で業界最高峰のレース「**SGグランプリ**」が開催され、令和4年の獲得賞金上位60人のトップレーサーが6日間に渡る熱戦を繰り広げました。賞金1億円と賞金王の称号をかけた優勝戦当日は、事前抽選で当選したファンが全国から来場。期間中は長崎ご当地グルメが味わえる屋台横丁なども開かれました。



12/4

**冬空の下を駆け抜ける**

3年ぶりに「**ロザ・モタ杯第46回おおむらロードレース大会**」が開催され、小学1年生から大人まで約770人が選手として参加しました。家族や関係者が見守る中、選手たちが各種目ごとに雨上がりのコースを懸命に走り抜く姿や、親子レースでは互いに鼓舞しながら最後は手をつないでゴールする微笑ましい姿が見られました。

